

EL DOLOR MORAL

El dolor moral, quebranta el orgullo, apacienta el espíritu y dilata el corazón; se cura solamente con la bondad y la nobleza de los sentimientos ya que las criaturas humanas más empedernidas, si las aflige este mal están destinadas en la ininidad de la conciencia y remordimiento. Si son humanas cederán a sus impulsos patéticos, y si son soberbias es necesario vencer sus orgullosos instintos adelantándose con argumentos paucos, que lleguen directamente al fondo de su propio orgullo.

De esta forma, el asesino puede ser humano? En el ensayo que precede a este, hemos puesto como ejemplo la «lúdica considerada como poema psicológico universal» a través de los siglos deduciendo en pocas palabras el lógico universal a través de los siglos deduciendo en pocas palabras el lógico universal a través de los siglos deduciendo en pocas palabras el lógico universal a través de los siglos...

Poema: VIVIR

VIVIR, arrancar flores del camino y formar con ellas ramos olorosos, respirar su penetrante y embriagador perfume al par que el aire puro, sentirse penetrado por los primaverales effluvios y deleitarse al contacto de la dulce caricia del sol...
Y, de improviso, dejar de ser...
Vivir, caminar de cara al viento que hinchaba nuestro pecho como un hábito de amor; mirar los tirios jamaes saciados de amor, por los pájaros; las flores y la Naturaleza; los niños adorables de graciosas actitudes y divina sonrisa, a quienes quisieramos tener siempre en nuestras rodillas sin que crecieran, amar a los desdichados, llorar con su miseria y amar, amar infinitamente...

Vivir, sentir cómo late nuestro corazón, amarlo todo y amarlo todo, admirar las montañas y los valles, escalar las cumbres, saltar y correr de una a otra roca, ascendiendo todos los días más alto, hacia las cimas, para acercarnos al cielo y aproximarnos a la blanca inmensidad...

Vivir, sentir cómo late nuestro corazón, amarlo todo y amarlo todo, admirar las montañas y los valles, escalar las cumbres, saltar y correr de una a otra roca, ascendiendo todos los días más alto, hacia las cimas, para acercarnos al cielo y aproximarnos a la blanca inmensidad...

Sala de Fiestas "Fernand Pelloutier"

COURS DILLON — TOULOUSE

Fiesta del Niño

El DOMINGO 11 de Febrero, a las tres y media de la tarde, con el siguiente programa:

1. LA SORPRESA DEL AÑO. (Lo nunca visto en esta sala)
2. El conocido cuento infantil

LA CAPERUICITA ROJA

dialogado y ejecutado en escena por los niños: Capuicita, Josefina Guerau (8 años); Abuelita, Marta Abella (8 años); Lobo, Pedrito (8 años); Cazador, Helios Navarro (10 años).

3. Reparación (para esta sola fiesta) de los ídolos de los «peques»:

Reparto de juguetes y merienda a todos los niños.
Entrada gratis.

EL GOBIERNO de los peores

S EGUN los defensores del Estado, sin el Poder gubernamental los malos violentarían a los buenos y los dominarían, mientras que actualmente permite a los buenos dominar a los malos.

Pero al afirmar esto, los defensores del actual orden de cosas deciden de antemano la indiscutibilidad del principio que quieren demostrar. Al decir que sin el Poder gubernamental los malos dominarían a los buenos, consideran como demostrado que los buenos son los que hoy están en el Poder y los malos los que se someten. Y esto es precisamente lo que habria que probar.

Para adquirir el Poder y conservarlo, es necesario amar al Poder. Y la ambición no va de acuerdo con la bondad, sino, al contrario, con el orgullo, la audacia y la crueldad.

Sin la exaltación de sí mismo y la humillación de los demás sin la hipocresía y la astucia; sin las prisiones, las fortalezas, las ejecuciones, los asesinatos, ningún Poder puede nacer y sostenerse.

Dominiar quiere decir violentar; violentar quiere decir hacer lo que no quiere el individuo violentado, lo cual, ciertamente, no puede ser beneficioso al individuo violentado; por consiguiente, estar en el Poder quiere decir hacer a los demás lo que no quisiéramos que se nos hiciera, es decir, hacer el mal.

Comenzando por la cabeza a fuerza de pensar como ganará millones está, constantemente, una gran parte de la Humanidad. Las personas de amplia ambición y cuantiosas necesidades precisan de importantes ingresos para vivir de acuerdo con su espíritu enfermo de pequeñez y de egoísmo, pues no piensan en los demás, sino exclusivamente en sí mismos.

Quien estas líneas escribe sabe esto por referencias, pues sus años y la sencillez de sus costumbres no le hacen ignorar nada para sí, si bien sería su ilusión cumplida poder sembrar riquezas y dichas en los campos ajenos.

Con este romanticismo por guía—que confieso con satisfacción que no me es exclusivo, pues otros lo sienten también—, me gusta mariposear por las páginas de cuantas revistas y libros cayo en mis manos. Y mentira me parece que esa raza egoista y rapaz a que me refería al principio no haga otro tanto, pues en dichas publicaciones se encuentra con frecuencia la solución del feo ideal del egoísmo desenfrenado.

Las revistas, de aparente insubstantial belleza, muchas veces, encierran cosas interesantes. He aquí una de esas revistas, de cubierta chillona y tachonada de anuncios, pero con un contenido completamente utilizable para «hacer dinero» solamente poniendo en práctica uno de sus títulos: «La recuperación de regiones desérticas». Título que trae a nuestra imaginación el de «Las aguas salvajes», «Los minerales por descubrir», «Las playas y las costas vírgenes», «La incultura sistemática de los pueblos» y otros mil.

En el artículo a que concretamente me refero se trata de recuperación de regiones desérticas en el centro de continentes apenas explorados, ni de España, abandonada en estos momentos, sino que se trata, nada menos ni nada más, de tierras como las de Escocia y las de Australia, casi antipodas y que ambas adoptaban los mismos medios de explotación.

Los sistemas empleados en ambos casos fueron los de las Landas francesas, las que gracias a la tenacidad de tenaces campeones de esta clase de recuperaciones territoriales, indiferentes a las ri-

bajo el «comunismo»

A similitud de los hechos históricos sólo es comprensible por la homogeneidad instintiva de los nuestros personajes que se viene en siglo, hasta nuestros días, se sienten sufriendo en los puestos de verdugo y degradados del triste rebaño humano. A la muerte de un déspota, el más inmediato seguidor, el más falto de escrúpulos, pasa a ocupar la plaza exdica. De ahí el trío de Stalin sobre Trotsky. De ahí el vaticinio de Lenin a las puertas de la muerte, previendo ya el trágico final del que su yo tímido colaborador.

De cómo fue posible el triunfo del uno sobre el otro, nos lo dice bien patente, el ensañamiento con que se em-

tido bolchevique. En el régimen feudalista impuesto a estos pueblos, las leyes medioevales se encuentran en todo su apogeo; los nuevos señores de hacha y cuchillo, en el marismo de su poderío, no reparan en medios para la consecución de sus sangrientos fines. Los suplicios inquisitoriales han ido perfeccionados, por estas mesas envenenadas en grado incoercible. De ahí las inverosímiles declaraciones que con motivo justificado vienen a horrorizar a los lectores. Como incapaces de comprender tanta maldad tanto dolor, se dejan llevar en vuelo de las absurdas suposiciones.

De los trágicos personajes históricos beberón toda la hiel, a más de sus narices, y en una orgía de orgías danzaban, ebrios de luto y sangre, y se revelaban sobre la tierra ensangrentada, rezumante de lágrimas, en la que el sudor de la dantesca tiranía sembró el luto y el dolor.

Alojos generativos, sembraron tranquilas tierras de cadáveres y muerte, y unos y otros son los eternos acompañantes de esos pueblos agonizantes. Aquí el más abracadabrado poderío, perdidos los valores morales, en una noche sin aurora, cargados de grillos y cadenas, y con un látigo continuamente restañando sobre las familiares espaldas, los esclavos, a fuerza de golpes, hacen avanzar la vida que, guiada por un ébriro poder, terminará por estrallar-se entre las rocas de horror lanzadas por su barbarismo.

Imnato, patente es que como nuevo Attila, al día de modo pasa su nave, queda agostada, marchita, no vuelve a florecer. Así la muerte es el castigo de la hora. Vida que, plétera de promesas, de felicidad, de armonía, allí imperaba, que el pueblo, entendiéndola, hacía ella se erigía. Por ella luchó, por ella dio su vida. Con nobleza, con altruismo, con fe en una mañana iluminada. Fue traidoración, por su inconsciencia; allí fue vencida. La vida y la libertad en la U.R.S.S. han perdido su sentido.

JOAN DEL PL.

LOS APACHES y las gentes honradas

TODOS los jefes de Estado se abrazan, se acarician y no pierden ocasión de asegurarse mutuamente que son verdaderos amigos. Es increíble lo que se aman. Y cuando se visitan se para enseñarse lo bien armados que están para darse portrazos.

Los Estados europeos no difieren sensiblemente de nuestros apaches ordinarios. Parece que entre los principales miembros de éstos se encuentra siempre que se les detiene una rica colección de armas ofensivas y defensivas. Exactamente como entre nosotros. Y hasta presumo que cuando estos apreciables señores se visitan deben enseñarse orgullosamente su arsenal y, entre sorbo y sorbo, decirse:

—Ya sabes, querido compadre, que soy tu amigo para siempre. Pero no me queras mal si algún día de estos te jeringo. Será sin mala intención.

Porque, y esto es muy serio, los apaches se baten entre sí. Exactamente como las gentes honradas.

Henri Maret.

Pepita GERBLES una VICTIMA DEL EXILIO

pudieron arrancar a su prematura muerte, a esa promesa juvenil.

Dotada de esperanzadoras cualidades, gran parte de su actividad, estaba al servicio del movimiento del proletariado y humano que encarnan nuestras bellas ideas. El Grupo artístico «Cultura Popular» de Burdeos y las J. J. LL. de esa localidad, beneficiaron intensamente de esa predisposición y formación personal, que su madre, la estimada compañera Juliana, había tan acertadamente orientado.

Estamos seguros que la pérdida ha sido sentida unánimemente, tanto por las cualidades que adornaba a la selectísima compañera, como por el inmenso dolor de su pérdida.

No habiéndonos sido dable en esos tristes momentos, manifestar con nuestra presencia, el sentimiento de amistad y fraternal cariño que con Pepita nos unía, sólo a través de la irreparable pérdida. Pepita Gerbles, la joven compañera, cuya simpatía y dotes personales habían conquistado rápidamente, a pesar de sus pocos años, el corazón y la amistad de todos los que tuvieron la suerte de tratarla e intinar con ella, había fallecido después de angustiosos momentos de esperanza e inquietud, víctima de brutal e inesperada enfermedad.

Incorablemente condenada a muerte, ni los esfuerzos de la ciencia, ni los cuidados de sus familiares y amigos

Alberto CARSÍ

«Los hijos del amor»

En el número correspondiente al mes de enero de la Colección EL MUNDO AL DÍA ha correspondido publicarse la celebrada novela de Federico Urales cuyo título encabeza estas líneas.

Desde hace años, la redacción de esta obra será con un número por cuantos aprenden a conocer y a amar las ideas a través de esta novela, que, como «Sembrando flores», contribuyó a nuestra principal meta: preparar a la juventud española para la más amplia concepción de las ideas libertarias.

Los jóvenes venidos a nuestro momento después de la Revolución, que no han podido leerla se deleitarán, indudablemente, con estas páginas en las que exalta «amor, la libertad y la vida».

55 francos 15 pesetas de envío en el extranjero.

Publicación: EDICIONES UNIVERSO, 25, rue des Couleuvres, Toulouse (H.G.).



Por la carta de un amigo y la nota escueta que en ella se adjunta, nos enteramos de la irreparable pérdida. Pepita Gerbles, la joven compañera, cuya simpatía y dotes personales habían conquistado rápidamente, a pesar de sus pocos años, el corazón y la amistad de todos los que tuvieron la suerte de tratarla e intinar con ella, había fallecido después de angustiosos momentos de esperanza e inquietud, víctima de brutal e inesperada enfermedad.

CORREO AMERICANO

LA PENSEE CHINOISE

AL MARGEN

SENCIAL y fundamentalmente antipolítico, hemos procurado explicar la espagnola, indiferente a su pasividad, con el carácter tolerante tan denigrante espectacular...

Recordamos haber presenciado, hace algunos años, una descomunal batalla verbal, a base de los peores diatribas y epigramas, entre pugilistas de la política...

Nuestros políticos proceden ahora exactamente igual. Mutuamente se acusan de ineptos, fraudulentos, villanos, egoístas, hipócritas, vendepatrias, reaccionarios, lusingos, explotadores, felones, cobardes, escáptas, estafadores, carteristas, canchales, etcétera...

En el mundo político, como en el mundo empresarial, como en el mundo científico, como en el mundo literario...

Por lo que respecta a los políticos, como en el mundo empresarial, como en el mundo científico, como en el mundo literario...

De interese para los alumnos de los cursos por correspondencia

Se avisa a todos los alumnos inscritos a los Cursos por correspondencia organizados por el S.I. de la C.N.T. de España en el Exilio, que causas ajenas a nuestra voluntad nos obligan a retardar...

Por lo que respecta a los políticos, como en el mundo empresarial, como en el mundo científico, como en el mundo literario...

En consecuencia, votar, aunque sea por los «mejores», es remachar las opresivas cadenas estatales...

La sola expresión «gobierno» implica a los gobernantes o a los gobernados, pero no a las jerarquías, que no sólo orien...

De interese para los alumnos de los cursos por correspondencia

Se avisa a todos los alumnos inscritos a los Cursos por correspondencia organizados por el S.I. de la C.N.T. de España en el Exilio...

Por lo que respecta a los políticos, como en el mundo empresarial, como en el mundo científico, como en el mundo literario...

En consecuencia, votar, aunque sea por los «mejores», es remachar las opresivas cadenas estatales...

EL año 1951 es una hoja más del breve libro del Tiempo y de la breve Historia de la Humanidad. Las palabras que antecedan a cada uno de nosotros...

Los hospitales y las clínicas tardarán en vaciarse; los dolores de nuestros miembros tardarán en enjarse y calmarse...

Por bien estaría esta petulante pretensión el hombre emplease todos los medios posibles...

Laudables y meritorios intentos se han realizado para unificar a la Humanidad en la realización de la empresa del Bien...

En cambio, vemos que se suceden, con una regularidad cronológica, las catástrofes...

S.I.A. ha meditado sobre el valor de su amargura y la trascendencia de su título, una vez más se concentra y se ratifica...

En esta hoja del infinito libro del Tiempo y de la breve Historia de la Humanidad, se honra S.I.A. estampando su tríptico de Paz, Libertad y Justicia...

Alberto Carsi

Journal north des presses de la SOCIÉTÉ GÉNÉRALE D'IMPRESION (Coopérative Ouvrière de Production) 26, rue des Bouches, Toulouse. Adhésion: 61, rue des Ardoisiers

LA PENSEE CHINOISE ET SON ROLE DANS LA GRANDE SYNTHSE HUMAINE

Ha aparecido ya esta obra póstuma de Paul Gilie, editada por un grupo de compañeros que han querido rendir este homenaje a su memoria...

De forma sencilla, al alcance de todas las inteligencias, con el don de convicción propio del autor de «Historia de las ideas morales»...

Pedido: Servicio de Librería del M.L.E., 24, rue Ste-Marthe, París (XX)—Administración de «C.N.T.», 4, rue Belfort, Toulouse (H.G.)—Servicio de Librería de «Le Libertaire», 145, Quai de Valmy, París (XV)—Servicio de Librería de la C.N.T.F., 39, rue de la Tour d'Auvergne, París (IX)—Servicio de Librería de «Universo», 28, rue des Couteliers, Toulouse (H.G.).

Canta-Claro.

ES necesario estar en guardia contra la tendencia a sistematizar las ideas y los hechos humanos en concepciones abstractas...

Esto sucedió con el idealismo, antes de 1860, eso ha ocurrido con el positivismo y el materialismo que hizo mucho por el mundo y aun aspira a suceder con el idealismo que surgió de una nobilísima aspiración del alma humana...

Ante este espectáculo acude el deseo de repetir la historia del desastroso idealismo, pero esta vez con un programa, un objetivo, un fin...

Son idealistas, entonces, no de seres vivos de este o aquel árido y formulista sistema filosófico...

Algunos dicen que no se puede tener los dos mundos, el mundo de la ciencia y el mundo de la moral...

Esto es una falacia. No se puede tener los dos mundos, el mundo de la ciencia y el mundo de la moral...

Algunos dicen que no se puede tener los dos mundos, el mundo de la ciencia y el mundo de la moral...

Algunos dicen que no se puede tener los dos mundos, el mundo de la ciencia y el mundo de la moral...

oportunidad, porque los trabajadores son impulsados por sus necesidades y sus sentimientos a hacer en mayor número causa común con los que levantan una bandera de libertad y de justicia...

El ideal, por su naturaleza, es universal; y cada vez que se le quiere imponer fronteras y límites de clase, de nación o de grupo...

Está en la naturaleza de las cosas que los privilegiados están fuertemente adheridos a los privilegios que tienen...

En la naturaleza de las cosas que los privilegiados están fuertemente adheridos a los privilegios que tienen...

En la naturaleza de las cosas que los privilegiados están fuertemente adheridos a los privilegios que tienen...

En la naturaleza de las cosas que los privilegiados están fuertemente adheridos a los privilegios que tienen...

En la naturaleza de las cosas que los privilegiados están fuertemente adheridos a los privilegios que tienen...

En la naturaleza de las cosas que los privilegiados están fuertemente adheridos a los privilegios que tienen...

En la naturaleza de las cosas que los privilegiados están fuertemente adheridos a los privilegios que tienen...

la clase, o categoría o grupo se hallan separados. Los ideales de los idealistas combaten por eliminar las causas económicas, políticas o morales del mal...

Ante restringidas nuestras observaciones a las clases privilegiadas y clases desheredadas...

Está en la naturaleza de las cosas que los privilegiados están fuertemente adheridos a los privilegios que tienen...

En la naturaleza de las cosas que los privilegiados están fuertemente adheridos a los privilegios que tienen...

En la naturaleza de las cosas que los privilegiados están fuertemente adheridos a los privilegios que tienen...

En la naturaleza de las cosas que los privilegiados están fuertemente adheridos a los privilegios que tienen...

En la naturaleza de las cosas que los privilegiados están fuertemente adheridos a los privilegios que tienen...

En la naturaleza de las cosas que los privilegiados están fuertemente adheridos a los privilegios que tienen...

En la naturaleza de las cosas que los privilegiados están fuertemente adheridos a los privilegios que tienen...

